

## Detuvieron a Diez ex Paracaidistas

Diez individuos —ex miembros del Escuadrón de Fusileros Paracaidistas del 32 Batallón, según dijeron—, autores por lo menos de 3 asesinatos, robos a instituciones bancarias y otras empresas y asaltos a taxistas, a muchos de los cuales golpearon y mutilaron, fueron detenidos por elementos de la División de Investigaciones de la DGPT.

Según las denuncias, en sus correrías lograron un botín de más de 2 millones de pesos, varios automóviles y armas, que la policía del estado de Morelos está localizando en aquella entidad, donde según los maleantes enterraron parte del botín y armas.

Las personas asesinadas por los bandoleros son: Baltazar García García, comandante de policía de Zacatepec, Morelos; Claude Marsell Charles, un francés gerente de la "Compañía Hulera" y el taxista Manuel Lira Camacho, de 20 años.

Los detenidos son: Purificación Onofre Jiménez, de 32 años; Elfego, de los mismos apellidos y 36 años; Jesús, hermano de éstos, de 33 años; Ignacio Baltazar Serrano, de 43; Francisco Tapia Guido, de 32; Crescenciano López Simón, de 34; Alberto Zavaleta Simón, de 34; Rogelio Villa Martínez, de 32; Jesús Beltrán Flores, de 22 y Patricio Castillo Avendaño, de 29.

La policía de México intervino a petición de las autoridades del estado de Morelos, luego que los fascinosos asaltaron el Banco del Sur —el pasado 15 de marzo—, ubicado en Calle Escuadrón 201, en Zacatepec, Morelos.

El general Arturo Durazo Moreno, titular de la DGPT del D.F., fue informado del asalto, durante el cual los hampones mataron a un comandante de policía y hurtaron un millón 400 mil pesos; entonces ordenó al jefe de la DIPD, coronel Franciseo Sahagún Baca, condujera la investigación.